

RÉNOVATION URBAINE

QUARTIER ARTS FLEURS FEUGRAIS

Déconstruction de la Tour Hortensia

La Rénovation Urbaine du quartier Arts Fleurs Feugrais se poursuit avec la démolition de la tour Hortensia.



La déconstruction, entamée il y a huit mois, a permis de retirer tous les matériaux, cloisons et plafonds, dans un environnement clos et étanche.

Cette opération terminée, la phase finale de démolition a débuté le 3 mai et se poursuivra jusqu'au 25 mai. Il s'agit là de détruire les infrastructures restantes à l'aide d'une pelle mécanique de grande hauteur. Le système de brumisation et d'arrosage, permet de limiter la poussière liée à la déconstruction. Une assistance au sol et

des mesures de protections anti-rebond et anti projections sont également installées pour assurer la sécurité des habitants aux alentours. La société s'est engagée à informer les riverains lors des opérations les plus bruyantes.

Après la démolition, le terrain sera intégré à la propriété du Foyer Stéphanois et aménagé dans le cadre du chantier de résidentialisation. Les opérations se poursuivront avec la démolition de la tour Fuschia, actuellement en cours de déconstruction.

A NOTER

Pendant cette période :

- La rue Lenôtre sera fermé pour sa partie comprise entre les allées du Bois Chenu et François Mansart.
- Les arrêts de bus «Cléon les Fleurs» et «Les Feugrais» seront temporairement supprimés et la ligne de bus E desservira l'arrêt «Boby Lapointe», rue de Tourville.



Permanences à la Maison du Projet

Tous les jeudis de 14h à 17h ou sur rendez-vous les autres jours.

La maison du Projet est actuellement fermée en raison de la crise sanitaire. Des permanences téléphoniques sont possibles au 02 35 78 97 56

Maison du Projet
Place Saint Roch, Cléon
02 35 78 97 56

PARTENAIRES FINANCEURS DE LA RÉNOVATION URBAINE

